

Date : 23/06/12

L'Aquarium au paradis

La navigatrice Maud Fontenoy était hier à l'Aquarium pour la projection du film « Paradis blanc ».

Juste avant de reprendre la barre de son voilier « Tahia » pour rejoindre Saint-Pierre-et-Miquelon dans le cadre des programmes pédagogiques mis en place avec le ministère de l'Éducation nationale, la célèbre navigatrice s'est arrêtée hier à l'Aquarium de La Rochelle pour sensibiliser les scolaires et le public présent, à la protection des océans. Une intervention prévue à l'occasion de la projection de « Paradis blanc », le film de l'expédition en Antarctique organisée en décembre 2011 par la navigatrice avec des jeunes ambassadeurs issus de l'**Institut national des jeunes sourds de Paris**. L'équipage a pu être témoin du réchauffement climatique de la planète.

Toujours dans le cadre de ce combat pour la protection des océans, la Fondation Maud Fontenoy et la Ville de La Rochelle se sont associées au Secours populaire français pour conduire l'opération Les oubliés des vacances. Pour 2012, ils ont mis en place « Les journées des oubliés des vacances à la mer » qui permettra à 300 jeunes de 9 à 12 ans, venant de toute la France, de passer quatre jours à La Rochelle. Ainsi, du 18 au 21 août 2012, ces enfants qui n'ont jamais vu la mer seront accueillis par la Ville, pourront visiter l'Aquarium et embarquer sur le bateau de la Fondation Maud Fontenoy ».

Évaluation du site

Le site Internet du journal régional Sud Ouest diffuse des articles concernant l'actualité générale.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 422

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine